

Träumeland neu im BDKH

Der Bundesverband Deutscher Kinderausstattungs-Hersteller e. V. (BDKH) stärkt seine Kompetenz im Bereich Schlafumgebung und Textile Ausstattung mit Neumitglied Träumeland. Zum Jahresbeginn ist der österreichische Babymatratzen-Spezialist aus Hofkirchen dem Herstellerverband beigetreten. „Mit seinem hochwertigen Sortiment aus mehr als 30 verschiedenen Matratzen, dazu Schlafsäcken, Nestchen, Kissen, Bettwäsche und Wickelauflagen sowie der nachhaltigen Produktion in Österreich liegt das Familienunternehmen ganz auf einer Linie mit dem Code of Conduct und den Projektzielen des BDKH“, teilte der Verband mit. Träumeland, einst als Sattlerei gegründet, fokussiert sich bereits seit 1965 auf Babymatratzen. Die Geschäftsführer Hannes und Gabi Nösslböck übernahmen 1995 das Familienunternehmen in der vierten Generation. „Wir freuen uns sehr auf die Ideen, den Austausch und die Zusammen-

arbeit mit einem so umwelt- und qualitätsbewussten Markenhersteller wie Träumeland“, so BDKH-Geschäftsführer Michael Neumann zum jüngsten Neuzugang.

 [bdkh.eu](https://www.bdkh.eu)

Mit Träumeland in den BDKH eingetreten: die beiden Geschäftsführer Gabi und Hannes Nösslböck. © Träumeland

